

## Investissements RPC annonce un investissement dans AirTrunk, un exploitant de centres de données dans la région Asie-Pacifique

**Sydney (4 septembre 2024)** – L’Office d’investissement du Régime de pensions du Canada ([Investissements RPC](#)) a annoncé aujourd’hui la conclusion d’une entente définitive aux côtés de Blackstone en vue d’acquérir AirTrunk, un important exploitant de centres de données dans la région Asie-Pacifique, de Macquarie Asset Management et d’autres investisseurs, dont Investissements PSP. Investissements RPC s’engage à acquérir une participation de 12 % dans AirTrunk, dans le cadre d’une transaction qui évalue l’entreprise à une valeur d’entreprise implicite de plus de 24 milliards de dollars australiens<sup>1</sup>.

Fondée en 2015 et ayant son siège social en Australie, AirTrunk développe et exploite des centres de données dans la région Asie-Pacifique, y compris en Australie, à Hong Kong, au Japon, en Malaisie et à Singapour.

« Investissements RPC investit dans le secteur des centres de données de la région Asie-Pacifique depuis plusieurs années, et nous avons observé une croissance importante dans ce secteur, alimentée par une forte demande pour l’infrastructure numérique et, plus récemment, par l’adoption croissante de l’intelligence artificielle. Nous avons acquis une solide expertise sectorielle et sommes emballés par les occasions offertes par les centres de données à l’échelle mondiale », a déclaré Max Biagosch, directeur général principal, chef mondial des actifs réels et chef, Europe d’Investissements RPC.

Investissements RPC a actuellement des coentreprises de centres de données et des investissements dans des plateformes clés de la région Asie-Pacifique, y compris en Australie, à Hong Kong, au Japon, en Corée, en Malaisie et à Singapour, ainsi qu’aux États-Unis.

« Nous sommes ravis de nous associer à Blackstone, ainsi qu’à l’équipe de direction d’AirTrunk pour poursuivre la croissance de la plateforme, a ajouté M. Biagosch. Cet investissement représente un autre jalon de notre stratégie globale de centres de données, qui améliore notre présence dans la région au profit des cotisants et des bénéficiaires du RPC. Il s’agit également d’un excellent exemple de collaboration étroite à l’échelle de la caisse, nos équipes Infrastructure et Immobilier travaillant ensemble de façon harmonieuse pour soutenir cet investissement. »

La transaction doit être approuvée par l’Australian Foreign Investment Review Board.

### À propos d’Investissements RPC

L’Office d’investissement du Régime de pensions du Canada (« Investissements RPC<sup>MC</sup> ») est un organisme de gestion de placements professionnel qui gère la caisse, dans l’intérêt supérieur de plus de 22 millions de cotisants et de bénéficiaires du Régime de pensions du Canada. Afin de diversifier les portefeuilles d’actifs, Investissements RPC investit dans des actions de sociétés ouvertes, des actions de sociétés fermées, des biens immobiliers, des infrastructures et des titres à revenu fixe partout dans le monde. Investissements RPC, dont la gouvernance et la gestion sont distinctes de celles du Régime de pensions du Canada, n’a pas de lien de dépendance avec les gouvernements. L’entreprise a son siège social à Toronto et compte des bureaux à Hong Kong, à Londres, à Mumbai, à New York, à San Francisco,

<sup>1</sup> Comprend les dépenses en capital pour les projets engagés

à São Paulo et à Sydney. Au 30 juin 2024, la caisse totalisait 646,8 milliards de dollars canadiens. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le site [www.investissementsrpc.com/fr/](http://www.investissementsrpc.com/fr/) ou nous suivre sur [LinkedIn](#), [Instagram](#) ou X [@CPPIInvestments](#).

**Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec :**

**Connie Ling**

Directrice générale, Communications d'entreprise mondiales

Téléphone : +852 3959 3476

[cling@cppib.com](mailto:cling@cppib.com)

<sup>1</sup> Comprend les dépenses en capital pour les projets engagés